

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “**Kontribusi Buruh Tani Dalam Pemulihan Ekonomi Keluarga Desa Jarakan Gondang Tulungagung**” ini ditulis oleh Muhammad Yahya NIM 12309183039 Program Studi Sosiologi Agama Jurusan Ushuluddin Fakultas Ushuluddin, Adab, Dan Dakwah UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Pembimbing: Widya Ayu Permatasari, S.Sos., M.Si.

Kata kunci: *Kontribusi Buruh Tani, Pemulihan Ekonomi.*

Kontribusi buruh tani dalam perekonomian kurang diperhatikan. Padahal, kontribusi mereka sangat penting bagi peningkatan kesejahteraan masyarakat desa. Buruh tani memiliki peran yang krusial dalam peningkatan produktivitas dan pendapatan, serta dalam mengurangi tingkat kemiskinan dan ketimpangan ekonomi.

Rumusan dalam penelitian ini adalah (1) Bagaimana kondisi sosial ekonomi buruh tani Desa Jarakan? (2) Bagaimana peran kontribusi buruh tani dalam pemulihan ekonomi keluarga Desa Jarakan?

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data melalui kondensasi data, penyajian data, dan verifikasi/penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Kondisi sosial ekonomi buruh tani Desa Jarakan a) Pendidikan buruh tani Desa Jarakan didominasi oleh petani yang berpendidikan SLTP dan SLTA; b) Mata pencarian dan sumber pendapatan buruh tani Desa Jarakan adalah buruh tani dan pekerjaan sampingan c) Kesehatan buruh tani memiliki kondisi fisik yang kuat dan tahan banting, juga memiliki akses BPJS Kesehatan sehingga meringankan biaya kesehatan mereka; d) Interaksi sosial buruh tani adalah kerja sama dan saling membantu satu sama lain; dan e) Infrastruktur/bangunan rumah buruh tani sangat sederhana. (2) Peran kontribusi buruh tani dalam pemulihan ekonomi keluarga Desa Jarakan adalah a) Sebagai *expected roles* (peran yang diharapkan) dan *actual roles* (peran yang disesuaikan); b) Dalam pemulihan ekonomi keluarga, buruh tani berkontribusi dalam memenuhi kebutuhan keluarga, seperti biaya makan sehari-hari, biaya pendidikan dan lain sebagainya.

ABSTRACT

This thesis with the title “**The Contribution of Farm Workers in the Economic Recovery of Families in the Distance Village of Gondang Tulungagung**” was written by Muhammad Yahya NIM 12309183039 Sociology of Religion Study Program, Department of Ushuluddin, Faculty of Ushuluddin, Adab, and Da’wah, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Advisor: Widya Ayu Permatasari, S. Sos., M.Sc.

Keywords: Contribution of Farm Workers, Economic Recovery.

The contribution of agricultural workers to the economy is given little attention. In fact, their contribution is very important for improving the welfare of village communities. Agricultural workers have a crucial role in increasing productivity and income, as well as in reducing levels of poverty and economic inequality.

The formulation of this research is (1) What are the socio-economic conditions of the farm workers in Distance Village? (2) What is the role of the contribution of agricultural laborers in the economic recovery of the families of Distance Village?

This research uses a qualitative approach with descriptive research type. Data collection techniques use observation, interviews and documentation. Data analysis techniques through data condensation, data presentation, and verification/drawing conclusions.

The results of the research show that: (1) Socio-economic conditions of farm workers in Distance Village a) Education of farm workers in Distance Village is dominated by farmers with junior and senior high school education; b) Livelihoods and sources of income for farm workers in Distance Village are farm labor and side jobs. c) Farm workers have a strong and resilient physical condition, and also have access to BPJS Health, thereby reducing their health costs; d) Social interaction of farm workers is cooperation and helping each other; and e) The infrastructure/house buildings for farm workers are very simple. (2) The contribution role of farm workers in the economic recovery of the family in Distance Village is a) As expected roles (expected roles) and actual roles (adjusted roles); b) In the family’s economic recovery, agricultural workers contribute to meeting family needs, such as daily food costs, education costs and so on.

المخلص

البحث العلمي بالموضوع " مساهمة عمال المزارع في الانتعاش الاقتصادي للأسرة " كتبها محمد يحيى 12309183039. كلية أصول الدين، الأدب والدعوة، قسم الإرشاد التوجيهي الإسلامي. جامعة الإسلامية الحكومية سيد علي رحمة تولونج أجونج. المشرفة: ويديا أبو فيرماتاساري ، الماجستير.

الكلمات الرئيسية: مساهمة عمال المزارع، الإنعاش الاقتصادي.

لا تحظى مساهمة العمال الزراعيين في الاقتصاد إلا بقدر قليل من الاهتمام. وفي الواقع، فإن مساهمتهم مهمة جدًا لتحسين رفاهية المجتمعات القروية. وللعمال الزراعيين دور حاسم في زيادة الإنتاجية والدخل، وكذلك في الحد من مستويات الفقر وعدم المساواة الاقتصادية.

وصياغة هذا البحث هي (1) ما هي الظروف الاجتماعية والاقتصادية لعمال المزرعة في القرية البعيدة؟ (2) ما دور مساهمة العمالة الزراعية في الإنعاش الاقتصادي لأسر القرية النائية؟

يستخدم هذا البحث المنهج النوعي مع نوع البحث الوصفي. تستخدم تقنيات جمع البيانات الملاحظة والمقابلات والوثائق. تقنيات تحليل البيانات من خلال تكثيف البيانات وعرض البيانات والتحقق/استخلاص النتائج.

تظهر نتائج البحث ما يلي: (1) الظروف الاجتماعية والاقتصادية لعمال المزارع في القرية البعيدة أ) يهيمن المزارعون الحاصلون على التعليم الإعدادي على تعليم عمال المزارع في القرية البعيدة؛ ب) سبل العيش ومصادر الدخل لعمال المزارع في القرية البعيدة هي العمل الزراعي والوظائف الجانبية. ج) يتمتع عمال المزارع بحالة بدنية قوية ومرنة، ويتمتعون أيضًا بإمكانية الوصول إلى التأمين الصحي، مما يقلل من تكاليفهم الصحية. د) التفاعل الاجتماعي لعمال المزرعة هو التعاون ومساعدة بعضهم البعض؛ وهـ) البنية التحتية/المباني المنزلية لعمال المزرعة بسيطة للغاية. (2) دور مساهمة عمال المزرعة في الانتعاش الاقتصادي لعائلة القرية البعيدة هو أ) الأدوار المتوقعة (الأدوار المتوقعة) والأدوار الفعلية (الأدوار المعدلة)؛ ب) في الانتعاش الاقتصادي للأسرة، يساهم العاملون الزراعيون في تلبية احتياجات الأسرة، مثل تكاليف الغذاء اليومية وتكاليف التعليم وما إلى ذلك.